Chain Cup 埼玉 Festival を終えて

まずは、素晴らしい天気に恵まれ、開催が出来たことを心から嬉しく思います。

大会参加者の皆様、主催者側として大会を盛り上げてくださった方々に感謝の気持ちで一杯です。

『日常を忘れて楽しめるお祭りのような大会を開催したい!』 『市民大会、県大会以外にも皆さんの目標となる大会を作りたい!』

僕個人としては第一歩を踏み出せた気がします!

ただ、大会を終えて一番気になるのは、

「大会に関わった全ての方が心から喜んでくれたかどうか?」

ということです。

- ・シングルス、団体戦に参加して下さった皆様
- ·30 面というコートを快く提供して下さった大宮運動場、 さいたまスポーツコミッション様
- ・お祭りのような雰囲気で大会を盛り上げて下さったメーカー様、プロの選手、 youtuber の方々、キッチンカーを出店して下さった皆様
- ・協賛品を提供して下さった企業の皆様
- ・運営をしてくださった皆様

これだけ多くの方が関わる大会を主催者の一人として開催させて頂くことは、初めての経験でした。

今後、埼玉大会をコート 100 面を使用しての大きなお祭りにしていきたいと思っています。

皆様からの嬉しい声は有り難く頂戴し、 厳しいご意見などは改善点として来年以降の大会に活かさせて頂きます。



Chain Cup 埼玉 Festival を終えて

今回はこれまで一緒に chain cup を開催してきた村上大ちゃんに加え、増田さん率いるインスピメンバーも join しての 3 社合同開催での大会となりました。

結論から言うと、途方もない打ち合わせ&準備時間と、ほぼ収益無し(赤字!?) という大会となりましたが、そこを差し引いても余りある素晴らしい大会であった と自負出来るイベントとなりました。

その訳は、、

- (1) また参加したいとアンケートで回答いただいた方が9割を超えたこと
- (2) chain 初参加の方が 8 割近くいたこと
- (3) 参画いただいたメーカーさん、キッチンカーの方、ご協賛各社様等の関係者の 方にも本当に喜んでいただいたこと

今回の参加者総数は約260名。関係者40名。計300名近い方が2日間の時間をこのイベントの為に費やしていただきました。

つまり、(300人×48時間=14400時間)。

その9割以上の方に、また参加したい!と言っていただけたことが、私にとって最大の労いとなりました。本当にありがとうございます!

また、参加者アンケートの中に、嬉しくて涙が出そうなコメントがありました。

それはこんなコメントでした

「もう歳も歳だし、テニスは引退しようかなと言っていた友人が、今回の試合が楽し かったので踏みとどまってくれたこと。世代を越えて交流ができ、楽しかったです」

今回思うようにエントリーが集まらなかった「クロスオーバーカップ」という、 "壮年 × 一般"でチームを作る団体戦の参加者からのコメントでした。

もうこの一言だけで、自分がこの仕事をやってきて、人生を賭けて良かったと、 そんな風に思えるメッセージとなりました。

他にもたくさん思うところはありますが、この辺で終わりにしたいと思います。

次は何処で、どんなイベントをやれるか楽しみです。

Chain Cup 埼玉 Festival を終えて

2015 年、兵庫県のとある市民コートから始まった Chain Cup(当時は WIN-WIN CUP)は、今や全国で開催してきていますが、本当に多くのテニス愛好家の皆様に参加頂いているとともに、様々な企業の皆様にも関わって頂きながら、少しずつ大きくなってきました。

今大会は過去最大のコート 30 面での開催でしたが、

- ・団体戦&個人戦を楽しんで下さった参加して下さった約280名の皆様
- ・運営のサポートをして下さったスタッフメンバー
- ・イベント等で一緒に大会を盛り上げて下さったメーカー&プロ選手&YouTuber の皆様
- ・美味しい料理やコーヒーで大会に華を添えて下さったキッチンカーの皆様
- · Chain Cup の趣旨等に賛同頂いて御協賛してくださった企業各社様
- ・会場側として随所で助けて頂いた大宮運動場・さいたまスポーツコミッション様
- ・今大会共同開催だった Joint Sports 澤田さんや、初コラボのインスピ増田さん

というように(ざっと挙げても)こんなに多くの方々に関わって頂き、且つ皆さんの貴重な時間をお借りし、Chain Cup 埼玉 Festival は創られていたんです。(途方もない時間です)この場をお借りして、皆様に心から御礼申し上げます。

そして今回、特に嬉しかったことは、

- ・普段半数に満たない初参加者が、今回は8割(そのうち9割以上が次回も参加希望)
- ・メーカー&御協賛企業各社さま&キッチンカーの皆様にもとても喜んで頂けた
- ・運営スタッフからも「楽しかった」という声をたくさん頂いた

ことです。

自分1人の力じゃできることは微々たるものですが、 「**多くの人間が同じベクトルの方向に動けば、大きな大きなエネルギーを生み出せる**」 ということを、今大会を通じて改めて実感できました。

また、大宮健保グランド 106 面を貸し切って開催する、Big なテニスフェスへの大きな第一歩を皆さんと一緒に踏み出せたことも嬉しい限りです。

スタッフメンバーでの振り返りでは、準備・運営について改善すべき意見は多かったです。 皆様にご協力頂いた参加者アンケートで回答頂いたご意見も真摯に受け止め、次回開催時 に活かしていきます。

Chain Cup は、「大会に関わる人たちみんなで作る作品」です。 また皆さんと一緒に楽しくて面白い作品を創れるのを楽しみにしています。

Chain 代表 村上大